

Quinta de Tilcoco

Estudiante sufre graves quemaduras luego de fallido experimento científico

FERNANDO ÁVILA F.

Un grave hecho ocurrió el martes último en la comuna de Quinta de Tilcoco, ya que un estudiante del colegio Sagrado Corazón de Jesús, de 11 años, resultó con heridas de gravedad, debiendo ser internado en el Hospital Regional Franco Ravera de Rancagua, tras sufrir quemaduras en su cuerpo producto de un fallido experimento al interior del recinto educacional.

Las primeras informaciones indican que el afectado, fue trasladado rápidamente al centro asistencial para ser tratado por especialistas, siendo ingresado a la Unidad de Paciente Crítico. Según lo recabado, producto de la mezcla de dos elementos, alcohol y fuego, mientras se realizaba la feria científica, se produjo una combustión química. Producto de ello el fuego que se originó provocó lesiones graves al menor, sin que hasta el momento el colegio se haya referido públicamente del tema. Intentamos conversar con representante del recinto,



La directora del Hospital Regional, Alis Catalán, apuntó que el menor tuvo quemaduras que afectaron el 25 por ciento de su cuerpo, involucrando las vías respiratorias.

pero durante toda la jornada se indicó que se mantenían en reuniones.

La denuncia fue realizada por oficio en la Fiscalía de Rengo, ya que se iniciará una investigación para determinar las responsabilidades. Además, en el incidente, hubo otros menores heridos, pero con lesiones leves.

Al respecto, el fiscal Osvaldo Yáñez, al cierre de esta edición se encontraba realizando el trabajo correspondiente para determinar los peritajes que se llevarían a cabo, así como las unidades especializadas con las que se llevarían a efecto estos procedimientos y, determinar las responsabilidades en el lamentable suceso.

UN OFICIO INTERNO

Tuvimos acceso a la información que desde el recinto educacional se envió a los apoderados, donde se indica a la comunidad educativa que, "El día de hoy (martes), 05 de noviembre de 2024, en el contexto de la realización de la Feria Científica escolar, ocurrió un accidente en la manipulación de unos instrumentos. Lamentablemente, dos niños de enseñanza básica fueron afectados, quienes fueron inmediatamente derivados a los centros de salud correspondientes y sus apoderados ya fueron informados. Debido a esta situación, la actividad fue inmediatamente suspendida. Hacemos un llamado a la

calma y solicitamos encarecidamente no compartir, ni difundir información no verificada. Invitamos a unimos en la oración por la pronta recuperación de nuestros estudiantes, confiamos en Dios que así sea", indica la información.

GRAVES LESIONES

Desde el Hospital Regional Dr. Franco Ravera, se informó que, por la gravedad de sus lesiones, el menor sería trasladado al Hospital Exequiel González Cortes. Según lo señaló la directora del recinto asistencial, Alis Catalán, La tarde de este martes 5, ingresó a nuestro establecimiento un paciente pediátrico de 11 años, quien venía trasladado desde el Hospital de Rengo, con quemaduras que afectaron el 25% de su cuerpo, involucrando las vías respiratorias".

La directora del HFRZ añadió que él se encuentra estable dentro de su gravedad, a la espera de traslado al centro de referencia como paciente GES, gran quemado, que es el Exequiel González Cortes. La definición de gran quemado es por la extensión y que haya sido por fuego". Finalizó diciendo que la información que tenemos de los hechos es que, el niño participaba de una feria científica y, mientras manipulaban alcohol y fuego, se produjo una inflamación e hizo contacto con su ropa con las consecuencias ya descritas".